Mehr als nur Glas

Handwerk und Kunst liegen oft dicht beieinander. Glasermeister Ullrich Mittelstädt liefert dafür den Beweis. Seine Türenund Fensterverglasungen sind kleine Kunstwerke.

"Man muss kreativ sein, neue Ideen entwickeln und gleichzeitig wissen, was gefragt ist", sagt der Inhaber der Glaserei Hubertus Mittelstädt in Schönborn.

Seit 13 Jahren ist er Glasermeister. In dieser Zeit hat er sich Techniken erarbeitet, mit denen er für den Elbe-Elsterkreis einzigartiges schaffen kann, wie zum Beispiel Eisblumenglas. Ebenso verschönert Ullrich Mittelstädt Eingangsbereiche durch Sandstrahlmuster oder baut alte Scheibenmuster originalgetreu nach. Tischlereien und andere Glasereien machen sich seine Dienste zunutze. Privatkunden bekommen durch seine Meisterschaft individuelle Wünsche erfüllt.

Glaserei Hubertus Mittelstädt Schönborn Straße der Jugend 4 Tel.: 03 53 26 / 674 www.glas-mittelstaedt.de



Ullrich Mittelstädt lässt aus Glas Kunstwerke entstehen.